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HERMDSILLO, SON., MEX. 

"UNIVERSIDAD DE SONORA" 
CONSEJO UNIVERSITARIO 

ACTA NUMERO CATORCE 
DUODECIMA SESION ORDINARIA. 

- - - En la ciudad de Hermosillo, Sonora, a las dieciocho horas 
y treinta minutos del aía cuatro de junio de mil novecientos -
cincuenta y cuatro se reunieron en el Salón del Consejo Univer
sitario,,previo citatorio de la Rectoría, los señores Prof . Ama 
deo Hern~nde~ c., Dr.,Carlos B. Michel, Lic~ Enrique E. Michel, 
Ing. Ruben Lopez Gutierrez, Profº Ernesto Lopez Riesto, Profo -
Gonzal o DÍaz Karey, Lic. Abraham F . Aguayo, Ingº Jorge Mondra -
gÓn SÓlomon, Alvaro qonzález Ulloa, Luis Ruiz Vásq~ez, Heriber
to Aja Carranza, Ruben Yeomans Martínez, Carlos Gamez Fimbres, 
Eliézer Valdés A~Úndez, Carlos Lafontaine y l a señorita María -
Ofe l ia Puente Lopez,,integrantes del Consejo Universitario, -
para celebrar la sesion correspondiente a la primera semana del 
mes de junio.- Habiendo quórum legal , el Presidente decl aró a-
bierta la sesión y se procedió a pasar lista de asistencia en -
centrándose ausentes los señores Agustín Caballero Wario C.P.T., 
Dr. Abel Hernández~ Lic. José María Oceguera, Benjamín Alonso y 
T9var C.P.T., Dr . Rugo Pennock Bravo, Constantino Labor!ni Ru -
ben Parodi y ~rofo Ernesto Salazar G.- En seguida se dio ectu
ra al acta de la sesión anterior l a cual, después de haber sido ' 
puesta a la consideraf1Ón de la Asamblea , rué ap~obada por una
nimidad. - Continuando con tª Orde9 del D1a se dio lectura a la_ 
nota enviada al señor Andres R. Cordova, Director Regional de -
la F.A.o . en México, , dándole a conocer el acuerdo tomado por el ~ 
Consejo y se concedio el uso de la pal abra a las personas comi
sionadas para hacer el estudio del Reglamento Interior del Con
sejo Universitario , quienes informaron que, por diversos motivos , 
no habían p9dido terminar el trabajo que se les hab!a encomenda 
do,- Se paso a tratar Asuntos Genera les, poniendo a considera -
cion de l a Asamblea el I ns tructivo para Pruebas Finales del año 
escolar de 1953 a 1954 ~ que rué formulado tomando en considera
ci9n las dispos iciones anteriores dadas a este rAspecto .- Des -
pues de haberle d~do l ectura y de haber sido aprobado en lo,ge
neral, se procedio a estudiar cada uno de sus puntos, motivandQ 
se cambios de impresiones que trajeron ~orno consecuencia que fu~ . 
ra aprobado con,la siguiente modificacion: "Para efectos de pru~ 
bas se computaran dos faltas justificaeas por una no justifica
da" y co9 la supresi6n del 6ltimo punto que se refiere a ! ª ca
lificacion definitiva, para que sea tomado en conside~acion al_ 
hacerse el estudio del Reglamento para l a Determinacion del - -
Aprovechamient9 .- A continuación se propuso y rué aceptado que_ 
los Consejos Tecnicos de cad~scuela reglamenten l a forma como_· 
deben justificarse l as inasistenciaso- En el cambio de impresiQ 
nes que se tuvo con motivo de l a determinación del aprovecha -
miento de los alumnos, predominó la i dea de que es necesario -
que los a lumnos de las diferentes Escue l as dediquen mayor tiem
po a la l ect ura de obras que les permitan desarñollar su lengu~ 
je, mejorar su ortografía y aumentar su culturao- Para terminar, 
e l señor Lic. Abraham F. Aguayo hizo uso de la pal abra en nombre 
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[.l SABER DE MIS HIJOS 
~RAHlliRANl)uA· del Consejo, para felicitar al señor Rector con motivo de su on.Q 

mástico, que será el día 6 del presente mes .- - - - - - - - - -
- - - No habiendo otro asunto que tratar se diÓ por terminada la 
sesión levantándose, para constancia, la presente acta que firmanº 
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